



Presseinfo vom 03. November 2016

Lehrter Tafel profitiert von Jubiläumsveranstaltung der Volksbank

Rund 1.000 Besucher feierten am 06. Oktober 2016 das 10-jährige Jubiläum der Volksbank am August-Bödecker-Platz in Lehrte. Viele Erwachsene und Kinder versuchten ihr Glück beim Tresorspiel oder Glücksrad drehen und freuten sich über die Gewinne. Kaffee, Kuchen, Cocktails und Gegrilltes wurden zu Nostalgiepreisen verkauft und fanden reißenden Absatz. Von Anfang an stand fest, dass auch die Ärmsten in der Stadt vom Jubiläum profitieren sollten.

Gleich zur Begrüßung betonte Henning Deneke-Jöhrens, Vorstandsvorsitzender der Volksbank eG Hildesheim-Lehrte-Pattensen,: „Wir teilen unsere Freude und unseren Erfolg gern. Von daher haben wir beschlossen, dass der gesamte Erlös der heutigen Veranstaltung an die Lehrter Tafel gespendet wird.“

Insgesamt 700 Euro nahm die Volksbank Tag ein, auf 1.000 Euro rundete sie den Betrag auf. Einen entsprechenden Scheck in dieser Höhe überreichte der Regionalleiter Lehrte, Andreas Heger, bei einem Ortstermin an die Vertreter der Lehrte Tafel.

Hans-Gerhard Schölzel, Tafelleiter und 1. Vorsitzender sowie Marion Glaß, Tafelleitung und 2.Vorsitzende der Lehrter Tafel e.V., strahlten über die unerwartete Unterstützung.

Ansprechpartnerin für die Presse:

Ina Suray · Referentin für Öffentlichkeitsarbeit · Volksbank eG Tel. 05132 / 82 83 53 · ina.suray@vb-eg.de

